
Compte-rendu réunion ASL du 31 janvier 2012 
 

 

Présents :  Jean Nagy, Jean-Claude Derivery, Etienne de la Boissière, Michel Lagorgette, Chantal 

van de Velde, Jacques Popot, Nathalie Chanteau 

Absents  :  Jacky Laoué, Catherine Laoué, Rémy Reveret, Pascal Daveaux, Annie Divay, Michèle 

Moutier, Alain Denis, Fabienne Daveaux, Pierre Narbonne 

1. Suite requête Conseil Général / vitesse 

Pas de réponse malgré les nombreuses relances à la demande formulée en juillet 2011. Nouvelle relance 

en espérant une réponse pour l’AG de la fin du mois de mars. 

 

2. Visite de Bonna Sabla 

Une réunion a eu lieu le 10 janvier chez Pascal Daveaux avec la direction de Bonna Sabla, des 

représentants de la mairie, de l’ASL et des Bosquets. L’entreprise a déjà réalisé des efforts (merlon, 

chevalet vibrant) mais cela n’a pas eu d’effet sur les réclamations des riverains. Le rapport Orfea de juin 

2008 a conclu, qu’en moyenne, aucun dépassement n’était constaté. Selon Ph Frémondière, les textes ont 

évolué depuis janvier 2012 sur les horaires mais pas sur les niveaux tolérés. En tout état de cause, le bruit 

ne relève pas de la compétence du maire mais de celle du préfet. L’ASL demande à ce que  

- le rapport soit reconsidéré avec le travail du soir 

- Bonna Sabla crée un sas pour la porte de sortie 

- utilisation d’une autre moyen de sécurité pou les chariots élévateurs (au lieu du bip de recul) 

Un nouveau rendez-vous est prévu dans un mois. Bonna Sabla considère être en règle à ce jour. Pas de 

contentieux pour le moment.  

Seules des plaintes individuelles sont possibles, Michel Lagorgette envisage des manifestations pouvant 

aller jusqu’au blocage du site. Il pourrait être intéressant de faire chiffrer le coût d’isolation du bâtiment 

(côté habitation). Michel Lagorgette va vérifier la réglementation au 1/1/12 pour voir si elle a évolué. 

 

3. AFM 

M. Chevallier, collectif des résidents de la Croix Cadeau a contacté Jacky Laoué pour s’associer au 

Domaine de l’Etang dans ses démarches au sujet de l’implantation d’AFM. 

 

4. Visite du Domaine le 21 janvier  

Problèmes de voirie : rue Turner (pas d’action car hors budget), rond point Renoir sera remis pour 

diminuer la vitesse, chaussées abimées de manière générale 

Vols récents (Cassatt, Pissaro) 

Circulation : augmentation du nombre de voitures et de camions à cause du tramway 

Ru : nettoyage à prévoir. Une étude hydraulique a été réalisée et Jean Nagy va demander à ce que les 

résultats soient communiqués à l’ASL. 

 

5. Préparation Assemblée Générale du 30 mars 2012 

Salle Victor Hugo réservée, Jean-Claude Derivery s’occupe de la convocation et des enveloppes (liste 

propriétaires à jour), distribution vers 9/10 mars, comptes à jour. 

Les 4 personnes dont les mandats arrivent à terme sont d’accord pour se représenter : Jean Nagy, Chantal 

Van de Velde, Jacky Laoué et Nathalie Chanteau. 

 Matériel à prévoir : sono, video, pc, pot à prévoir, préparer la présentation et inviter les élus concernés. 

 

6. Animations 

Astronomie : report à une date ultérieure. Jean Nagy a informé Ciel d’Anjou et reviendra avec d’autres 

propositions de dates. 

Jeu de piste pour le printemps 2012 : « A la recherche de l’œuf d’or ». Report de la date au samedi 28 

avril. Jean propose un projet d’affiche qui est approuvé. Parcours ludique et pédagogique sur inscription. 

Un groupe projet a été constitué pour finaliser le projet : Jean Nagy, Jean-Claude Derivery, Rémy 

Reveret, Michele Moutier, Fabienne Daveaux. 

 

7. Internet  

Enquête sur le site internet de la ville. Chacun est invité à y répondre. La fibre optique sera déployée de 

2012 à 2017 sur l’agglo. Le début des travaux pour Avrillé devrait être pou fin 2013.  

 

Prochaine réunion : Mardi 13 mars 2012, 20h30, maison de quartier 


